
Bericht: 

In der letzten Beratung im Ausschuss für Sport, Kultur und Tourismus wurde der Büchereileiter, Herr 

Becker, gebeten, über Erfahrungen anderer Bibliotheken (von Kommunen vergleichbarer Größe) mit 

dem „e-Book-Verleih“ zu berichten. Eine Zusammenfassung von 5 Kommunen bzw. Büchereien ist 

der Sitzungsvorlage beigefügt und kann bei Bedarf in der Sitzung durch Herrn Becker weiter erläutert 

werden.  


